



Tournage 1/2

publié le 10/06/2020 - mis à jour le 10/09/2021

Jeudi 13 février. Premier jour de tournage.

On tourne le premier film de prévention qui traite des réseaux sociaux. Archibald Dekiss vient former, encadrer et conseiller les élèves du premier groupe pour toute la journée.

Après un point sur la technique et sur la répartition des rôles - devant et derrière la caméra - la journée de tournage commence.



Une séquence au gymnase, puis une séquence dans une salle de bain pour le matin. L'après midi, une séquence dans une salle de cours avant d'affronter le froid et le vent de Tonnay-Boutonne.



Une journée bien riche pour ce groupe qui aura découvert l'importance de la mise en place et du rôle de l'accessoriste, du maquilleur.euse, les conséquences de la météo sur un tournage, l'aspect physique du métier de perchiste et la concentration nécessaire pour les acteurs et actrices et pour ceux qui sont à la caméra et au son.

Encore quelques éléments à définir pour les élèves puis le long travail de montage pour Archibald Dekiss.

Le film est encore loin d'être fini...

